



## «El trabajo tendrá una garantía absoluta, evitando su servidumbre al capitalismo»

El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO.

### Ayer fué una jornada victoriosa para el Ejército del Sur que tomó varios pueblecitos en la provincia de Málaga, avanzando doce kilómetros

#### Cuartel General del Generalísimo

##### Boletín de información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 5 de febrero de 1937.

##### EJERCITO DEL NORTE

Ligeros tiroteos en algunos frentes, aumentando el número de milicianos que se pasan a nuestras filas.

##### EJERCITO DEL SUR

En el frente de Córdoba el enemigo ejerció alguna presión, algo más acentuada ante Lopera, donde se le infringió muy serio castigo, causándole numerosísimas bajas.

También intentó atacar en Priego, donde no solo se le rechazó si no que fué perseguido por nuestras tropas dejando en nuestro poder considerable número de muertos, municiones, diverso material, una bandera roja y algunos prisioneros.

En los frentes de Málaga se llevó a cabo un importantísimo avance ocupándose brillantemente Zafarraya, el Boquete de las Ventas de Zafarraya y el puerto de los Alazares, avanzándose de diez a doce kilómetros, desde Archidona y Antequera, hacia el Sur y Suroeste y desde Marbella se adelantaron nuestras posiciones hacia el Este.

El enemigo ha sufrido gran número de muertos entre los que figuran varios oficiales.

Se le cogieron bastantes prisioneros, entre ellos, también, algunos oficiales, y abundante material de guerra.

El éxito conseguido por nuestras tropas, en esta jornada, ha sido completo.

Salamanca 5 de febrero de 1937.

De orden de S. E.

El General de Estado Mayor,

Francisco Martín Moreno.-Rubricado

#### POR RADIO ROMA

### Unas palabras del ilustre escritor Jiménez Caballero

En la noche de ayer por Radio Roma, pronunció un discurso el ilustre escritor Jiménez Caballero, uno de los que más ayudaron a José Antonio Primo de Rivera en la organización de Falange Española

Jiménez Caballero ha ganado recientemente el Gran Premio de San Remo, a la mejor obra literaria sobre Italia y se halla en la hermana latina dando conferencias sobre la verdad de la guerra de España

o-o-o

Atención españoles, atención pueblos y gentes de habla española en el mundo. Aquí desde Roma, os habla un falangista, una voz de España, un soldado de los Ejércitos mandados por el glorioso Generalísimo Franco.

Escuchadme todos, escuchadme sobre todo vosotros los españoles que estáis en la España roja. Tengo que decir estas palabras: Yo sé lo que sufrís ahora porque he vivido en la España roja y sé lo que es ese infierno. Vosotros sois ahora como aquellos pobres indígenas ibéricos que en la antigüedad soportaban las invasiones de los bárbaros, sois esclavos de las hordas asiáticas, sois carne de metralla, sois un rebaño al servicio del despotismo marxista, del frente popular que no teniendo corazón para desafiar a sus enemigos seculares cara a cara como los hombres, paga con el oro robado a todos los asesinos del mundo para que acechen entre las ruinas en que sumen a España.

Vosotros españoles de la España roja que pasáis hambre y sed de justicia, vosotros, esclavos de Moscú que os vais dando cuenta

de las cadenas que os ata, sublevoos contra vuestros verdugos, que son envenenadores y criminales, que os engañan.

En la España Nacional os esperan la paz y la libertad.

Y ahora escuchadme vosotros españoles de la España Nacional: Os habla este soldado de España, que desde las radios nacionales dijo la verdad de lo que ocurría en nuestra Patria por la que combatimos los españoles que no nos hemos sentido esclavos y que no hemos renegado de nuestras tradiciones ni de nuestra historia. Sabéis que mi voz resuena, estos días, ante grandes muchedumbres de pueblos civilizados, que se estremecen horrorizados de lo que yo les muestro con mi voz, con fotografías y con películas de lo que sucede en nuestra tierra, en esta lucha que no es guerra civil que es la que sostenemos contra el hombre fiero, contra la horda inhumana para salvar a la civilización del mundo.

Yo os quisiera transmitir las grandes ovaciones que para España Nacional, Falange y para el Generalísimo Franco, se me han dedicado.

Siento en estos momentos que mi labor de predicador de la verdad es noble y es como más ayudo a España.

¡Camaradas falangistas, soldados de España, gente civil de la segunda línea! Estad orgullosos, combatid cada uno con vuestras armas en bien de la Patria. El mundo ya sabe que nuestra Patria está dividida en dos Españas en estos momentos, pero que solo puede haber una, la eterna, la genial, la inmortal, la que defendemos nosotros, esa ante la cual las muchedumbres del extranjero exclaman levantando el brazo en alto y la mano abierta, en saludo de paz ¡Arriba España!

Finalmente sean mis últimas palabras un saludo a las gentes de hispanoamérica. Y quiero decir que nosotros, los nacionales, hacemos todo lo contrario que los marxistas.

La consigna de ellos es esta: "Para los cuerpos la violencia; para las almas la mentira".

Gracias a eso y a los procedimientos mecánicos la propaganda soviética es de apariencias formidables. Con el oro robado, el comunismo se enrosca como una serpiente en tantos y tantos corazones desprevenidos. Dicen que nosotros somos criminales y que

ellos representan la paz, la bondad y la dulzura.

Nosotros, contra esas calumnias, solo oponemos dos argumentos, pero que son decisivos.

El primero mostrar a quienes quieran, los obreros y los campesinos y los pueblos que han sufrido el yugo rojo. Esos pueblos y esos hombres son, hoy, los más ardientes defensores de nuestro ideal.

La segunda es que, nosotros, sin propaganda, sin mentiras, sin repartir el oro a manos llenas, sin asesinos asalariados, ganamos al fin la guerra, les vencemos. Y es que la verdad es dura, es difícil pero se abre paso siempre como se abrió paso el Generalísimo Franco, con solo un puñado de hombres, desde Andalucía hasta Madrid. ¡Y el triunfo es nuestro!

Ser español es, hoy, ser mártir y heroe y, mañana, las nuevas generaciones tendrán a honra ser españoles y descendientes de españoles.

¡España! ¡Brazo diestro de la madre Roma, en la Historia, ha resucitado!

¡Salve madre Roma del Duce! ¡Arriba España! ¡Viva Franco!

#### Una nota de la Comandancia Militar

Para conocimiento general del vecindario se hace saber que a las 16 horas del día de hoy se harán ejercicios de fuego por las baterías de grueso calibre de la Plaza.

#### LA PROXIMA SEMANA LLEGARA A LONDRES VON RIBENTROPP

CONVERSARA CON EDEN SOBRE LAS PETICIONES DE ALEMANIA EN LA CUESTION COLONIAL

Londres, 5.—Se espera la llegada del embajador alemán Von Ribentrop la próxima semana. Se afirma que el embajador alemán trae instrucciones del Gobierno del Reich para tratar con el ministro de Relaciones Exteriores de la Gran Bretaña señor Eden, sobre el problema colonial alemán.

#### Despacho del Jefe del Gabinete de Prensa del Cuartel General del Generalísimo

(CRONICA DE GUERRA DE NUESTRO CORRESPONSAL OFICIAL, EN EL FRENTE DE MADRID, "EL TEBID EL ARRUMI").

##### Largo Caballero visitó los frentes rojos haciéndose ex protestas y quejas colectivas

Salamanca, 5.—Navalcarnero. A las 23'45.— Se acentúa el mal tiempo por estas latitudes, tras una noche apacible y estrellada.

Hoy amaneció más nublado que nunca y cayeron varios chubascos que contribuyeron a empeorar el estado del campo.

En ningún sector se ha señalado nada importante. En el sector de Boadilla hubo cañoneo enemigo con alguna insistencia, siendo cortado por nuestras baterías.

Se ha registrado un suceso que pudo ser trágico y en el que se ve la mano de Dios.

Un servidor de una pieza de artillería del quince y medio, estaba elevando un proyectil, cuando oyó el silbido que precede a la llegada de una bomba enemiga. El muchacho se tiró al suelo con el proyectil en el mismo momento que caía el pepinazo aéreo. El momento fué de angustia entre los que se hallaban cerca, esperándose que al estallar el proyectil enemigo lo hiciera también el que llevaba el muchacho en sus brazos. Pero Dios no lo quiso y el proyectil

no estalló y tampoco el nuestro y no sufrió ningún daño nuestro valeroso soldado, quien pidió y obtuvo permiso para disparar aquel proyectil que estuvo a punto de destrozarlo.

Hoy se han pasado a nuestras filas numerosos milicianos que nos relatan que se acrecienta el diario en las filas enemigas el estado de indisciplina registrándose protestas colectivas y que ayer durante la visita que realizó a los frentes Largo Caballero tuvo que escuchar reclamaciones en tono poco amables no solo de los milicianos españoles,

sino también de los jefes de brigadas extranjeras, que le manifestaron y le dijeron abandonar España si no se mejoraba la alimentación y las condiciones de descanso, pues ahora se les tiene quieto días en las trincheras, disfrutando tan solo de dos días de reposo en Madrid.

En fin, que en la imitación que Largo Caballero ha querido hacer a la visita realizada por el Generalísimo Franco, a los frentes de combate, le ha salido el tiro por la culata y no le quedarán ganas de repetir la imitación.

##### BAJO EL MANDATO DEL FRENTE POPULAR

#### EN FRANCIA SE APRUEBA LA AMNISTIA, QUE ALCANZA INCLUSO A LOS DESERTORES

París, 5.—En la sesión celebrada esta tarde en la Cámara de los Comunes se aprobó por 418 votos contra 106 el decreto de amnistía.

La nueva ley alcanza también en sus beneficios a los desertores del Ejército francés, siempre que hubieran sido heridos o hubieran tomado parte en alguna ocasión en acción de guerra.

### ¿Ha estallado en Rusia una sublevación del Ejército contra Stalin?

LA PRENSA CHECOSLOVACA PUBLICA LA INFORMACION CON CARACTER SENSACIONAL DICIENDO QUE BORCHILOF AL FRENTE DE LOS SOLDADOS RUSOS, ESTA COMBATIENDO A LOS AFECTOS AL DICTADOR SOVIETICO

o-o-o

Praga, 5.— La Prensa de esta tarde publica una información sensacional diciendo que el General ruso Borchiloff se ha sublevado contra el Komintern y Stalin.

El despacho de los periódicos checos fechado en Riga dice que el Ejército entero está al lado de su jefe, abiertamente lanzado a la lucha contra Stalin, el Komintern y la G. P. U.

Se desconocen detalles.

#### DESASTROSA ECONOMIA FRANCESA

EN EL SENADO EL MINISTRO DE FINANZAS DICE QUE SE NECESITAN TREINTA Y SEIS MIL MILLONES DE FRANCO PARA HACER FRENTE A LAS NECESIDADES DEL GOBIERNO

París, 5.— Esta tarde en el Senado el Ministro de Hacienda después de una torpe exposición, declaró que eran necesarios 36 mil millones de francos para hacer frente a todas las necesidades del Gobierno Blum.

El Senado reaccionó contra esa suma fabulosa y parece que no se aprobará la petición hecha por el Gobierno.

#### Despacho del Jefe del Gabinete de Prensa del Cuartel General del Generalísimo

(CRONICA DE GUERRA DE NUESTRO CORRESPONSAL OFICIAL, EN EL FRENTE DE MADRID, "EL TEBID EL ARRUMI").

##### Los terribles problemas del abastecimiento y la evacuación de Madrid

Navalcarnero a las 16'30.—El barómetro se ha cansado de subir y hoy inicia un descenso lento pero progresivo, al mismo tiempo que el cielo se cierra aun más que en los días anteriores. Sin embargo no ha llovido hasta la hora de telegrafiar, aun la amenaza de un chubasco parece inminente.

Menos mal que el viento ha cambiado un poco hacia el tercer cuadrante y se ha hecho algo más fuerte, lo que contribuye, a falta de la acción solar, a que se sequen los campos.

Calma en el frente, son la habitual actividad de cañón, en términos discretos y tal cual tiroteo en las líneas de trincheras, especialmente en el sector de nuestra izquierda, donde el enemigo actúa con gran rece-

lo. Se ha pasado a nuestro campo un muchacho de Falange, cuyas informaciones son de alto interés, aunque no nos es posible dar más que la afirmación de que el problema esencial de Madrid es el de la alimentación y el de la evacuación, cada día más grave, siendo diarios los conflictos de carácter tumultuoso que se originan en la zona de aprovisionamiento, a causa de las trabas que se ponen al vecindario por cuanto al primero; y, en cuanto a la evacuación, por la resistencia del vecindario madrileño, aunque estos días se anima a la gente a salir de la capital, poniendo carteles, en los que se dice que serán sellados y precintados los domicilios, como garantía de que no

serán asaltados y expoliados. Pero la gente comprueba que no se trata de una verdadera garantía de seguridad contra el saqueo, porque el sello y el precinto no sirven de nada contra los grupos de cenetistas y ugetistas, que se empeñan en robar cuanto en las casas se encuentran.

Por eso y porque siguen llegando muchas personas más de las que se evacuen, la población de la capital pasa del millón de habitantes.

Como no hay abastos más que para la tercera parte y éste se hace más difícil debido al bloque, haciendo el problema cada vez más inquietante para los dirigentes rojos, quienes piden hacer poco para poner remedio a las apremiantes necesidades y sin que el cerco se afloje, si no que, antes bien, cada día se hace más fuerte y eficiente.

Los dirigentes rojos de Madrid pretenden hacer renacer la confianza entre los elementos no extremistas, asegurando a todos que no hay más tropas que las del Gobierno ni más ejecutores de sus órdenes que los agentes oficiales de la Dirección General de Seguridad. Pero la realidad contradice estas palabras y a pesar de todos los propósitos tranquilizadores, el descontento y malestar aumentan y cada día se hace más insostenible la existencia y aumenta el frío y el hambre, y, cada día, aparecen más numerosos pasquines pidiendo la rendición, sin más condiciones que las que quiere imponer agenerosidad del Ejército español.

#### UN ARTICULO DE UN EX MINISTRO RUMANO

### LOS FRENTE POPULARES ES UNA DE LAS MASCARAS DE LA INTERNACIONAL COMUNISTA

o-o-o

Roma, 5.— En el "Popolo d'Italia" se publica un artículo del ex ministro rumano Anastasio, en el que dice que los frentes populares son la tercera forma bajo la que se oculta la Internacional comunista.

Agrega que la tercera internacional se escondió también bajo otras formas como la de antifascismo, etc. De esta manera, dice, pudo financiar a numerosos grupos políticos. El año pasado

cambió de táctica y dejó a los comunistas que se aliaran a los socialistas. Estos resultados están bien claros en España y en Francia.

España llegó a la anarquía, pero no por culpa de los españoles si no de Rusia.

En Francia ocurre lo mismo, pues con esa satánica fórmula del frente popular el comunismo la estrangula.

# Información local

## Información Municipal

### EN EL PRESENTE AÑO LA FIESTA DE CARNAVAL QUE SUPRIMIDA

El Secretario de la Corporación, señor Meca, manifestó en su despacho oficial a los informadores, entre otras cosas, que el Excmo. Sr. Delegado del Gobierno había comunicado que en atención a las presentes circunstancias quedaba suprimida la fiesta de Carnaval, quedando, pues, advertido en este sentido el vecindario de que no se permitirá manifestación ninguna de índole carnavalesca.

### PRETENSIONES DE LA ALCALDIA, MUY JUSTAS

El señor Meca, durante su información municipal, continuó diciéndonos, que la Alcaldía, habiendo tenido conocimiento de que, llegan a nuestra ciudad, en el vapor correo, heridos de la actual campaña, los que después de luchar generosamente por la salvación de la Patria encuentran a su llegada, molestias para lograr trasladarse a sus respectivos domicilios.

Con este motivo, el señor Alcalde espera del patriotismo del pueblo ceuti y muy especialmente de los propietarios de automóviles que manden los suyos respectivos a la llegada del indicado vapor correo para ponerlos a disposición de esos heridos como también con los taxímetros, espera, se prestarán a cumplir con tan patriótico deber.

Por su parte desde ayer—añadió el señor Meca—el Ayuntamiento enviará uno de sus coches, diariamente con el indicado fin.

### OTROS SEÑORES QUE SOLICITAN RECOGER NIÑOS HUERFANOS

En la Secretaría del Ayuntamiento se han inscrito con el fin de recoger en el seno de sus familias, niños abandonados, los señores siguientes:

D. Juan Navarro Cayuela, se inscribe para recoger una niña. D. Cristóbal Chaves García, una niña. D. Santiago Millán Madrid, una niña. D. Cristóbal Navarro García, una niña. D. Joaquín Bueno Valentín, una niña. D. Antonio Domínguez Alonso, un niño. D. José Tortosa Velando, una niña. Y don Manuel

### García Guita, una niña. Estos tres últimos señores pertenecen a Tetuán.

### SOBRE EL SERVICIO DE COLOCACION FAMILIAR

El día 4 se reunió la Junta de Colocación Familiar a la que se dió cuenta de haberse recibido hasta el día de la reunión, cuarta y tres solicitudes y que corresponden a otros tantos señores que desean recoger en sus hogares respectivos a cuarenta y cuatro huérfanos.

Dicha Junta, acordó entre otras cosas comenzar a realizar informaciones relativas a la conducta tanto moral y situación económica de tales solicitantes y al mismo tiempo hacer saber por medio de la prensa que aun cuando no está fijado por el Excmo. Sr. Gobernador de la Plaza el cierre de admisión de solicitudes, de ben sin embargo, apresurarse los que tengan intenciones de cooperar a este servicio humanitario a formular sus solicitudes a la cual le será admitida en cualquier día laborable en la Secretaría del Ayuntamiento.

### COSTUMBRE INVETERADA, PERO EN ESTE CASO SANCIONADA

Por el guardia jurado de la barriada del General Sanjurjo, fué denunciado el niño de 13 años de edad, Domingo Mata y a Francisco Gómez, de 14, por haber arrancado listones de uno de las defensas que hubieron de colocarse en derredor de los árboles que en dicha barriada se plantaron.

Dichas defensas de aquellos árboles que se pusieron el día 4 del actual, o sea en el mismo de la plantación y precisamente en tal día ya se ocuparon jóvenes de 13 a 14 años (que no son tan niños), en arrancar listones como nubes de destrucción, maltratando con sus costumbres inveteradas todo retolito acaso, de aquellos arbolitos allí plantados como también el nacimiento de otros de nueva plantación, pues al encontrarse destruidas sus defensas es de suponer que detrás iría el árbol.

El señor Alcalde, como está dispuesto a que este no suceda, más, ha dispuesto multar a los padres de los referidos niños.

### Solemnes funerales

Esta mañana, en la iglesia de San Francisco, se celebrarán solemnes funerales por el eterno descanso del alma del que en vida fué alférez del batallón de Cazadores de San Fernando, don Antonio Bretones Tuelles, quien luchando valientemente por la causa de España halló gloriosa muerte.

Con tan triste motivo reiteraremos la expresión de nuestro sentimiento a su desconsolada esposa, doña Ana Clavero, como asimismo a su distinguida familia a la que deseamos largos años de vida para poder elevar al Supremo constantes plegarias por la salvación del alma que adornaba en vida a tan prestigioso militar.

### Piano de ocasión

se vende un magnífico piano marca HOEPNER a precio muy ventajoso.

Razón: Jáudenes, 13, 3.º izq.

### Entierro de un angel

En el día de ayer a las 13'30 tuvo lugar el acto de conducir al cementerio de Santa Catalina, a la preciosa niña, Josefina Torres, hija del Teniente de Regulares de Ceuta, don Isidoro Torres.

El sepelio del nuevo angel, constituyó una sentida manifestación de duelo quedándose demostrado en él las innumerables amistades con que en nuestra ciudad cuentan los padres de la niña fallecida como el afecto de cuantos hubieron de figurar en el acompañamiento.

A sus desconsolados padres en particular y demás familia reiteramos la expresión de nuestro más sentido pésame aconsejándole resignación cristiana, para poder sobreponerse al justo dolor que les embarga.

### Lea EL FARO

**JOSE MARIA GALLARDO DE SALA,** practicante, pone en conocimiento de su clientela que ha trasladado su domicilio a la calle Teniente Arrabal, 18, bajo izquierda (antigua calle de Los Remedios).—Teléfono, 728.

## Guardia Civil Nacional de Ceuta

### SERVICIO PARA HOY 6 DE FEBRERO DE 1937

- Cabo  
D. José de la Rubia Trujillo  
Subcabo  
D. Daniel San Bartolomé  
D. Ricardo Enriquez López  
Guardias Cívicos  
D. Antonio Hidalgo Jiménez  
D. Antonio Chicao Ríos  
D. Salvador Román Palomó  
D. José Rebollo Moro  
D. José Fragela Fernández  
D. Amalio del Olmo  
D. Fernando Lara Pacheco  
D. Fulgencio Sánchez García  
D. Justo Hernández Muñoz  
D. Francisco Pérez Marina  
D. Manuel Iglesias Neira  
D. José Aznar Artal  
D. José Jurado Expósito  
D. José Ponce Code  
D. Inocente Cachero Redondo  
D. Antonio García Marfil  
D. Pablo Ferrer Embid  
D. Juan Llansón Font  
D. Antonio López de la Orden  
D. Gabriel Benítez Moreno  
D. Vicente Boades Cuesta  
D. Juan Piñero Gómez  
D. Casimiro Mencías Balbas  
D. Miguel Lara Pinada  
D. Francisco Guillén Beza  
D. Isidoro Monedo Pico  
D. Diego Ponce Tirado  
D. Sebastián Pérez Andrade  
D. Emilio Guerra Vargas  
D. Francisco García Ruiz  
D. Crescencio Lozano Arranz  
D. Francisco Zamora Vázquez  
D. Francisco Liadó Rubio  
D. Francisco Catalán Parra  
D. Francisco Romero Garcés  
D. Francisco Suárez de la Rubia  
D. F. Ricardo Ruiz Hernández  
D. Francisco Saavedra Real  
D. Simeón García Clar  
D. Manuel Rubio Sánchez  
D. Francisco Gómez González

### IMAGINARIA

- Cabo  
D. Juan Martín Molina  
Subcabo  
D. Pedro Martínez López  
Guardias Cívicos  
D. José Ruiz Gómez  
D. Cristóbal del Castillo  
D. Miguel Suárez de la Rubia  
D. Antonio Martín Sánchez  
D. José García Jiménez  
D. Antonio Acosta Bulpe  
D. José Risco Bernal  
D. Antonio Bernal Duarte  
D. José Mata Palacios  
D. Antonio López Badillo  
D. Francisco Vendrell Nogués  
D. Salvador Gil Vela  
D. Antonio García Aceo  
D. Rafael Marín Márquez  
Ceuta, 5 de febrero de 1937.  
Es Copia.—El Ayudante, J. PI-NEIRO.  
V.º B.º El Primer-Jefe, R. BALMORI.

### La sesión municipal de ayer

Ayer, como de costumbre, se celebró la sesión municipal de trámite ordinario, cuya reseña sintiéndolo por nuestra parte, nos vemos obligados a retrasarla para el número de mañana dado el exceso de original en el día de hoy y por lo mismo no contar con suficiente espacio.

### SALON APOLO

Radio Films presenta a la gran actriz Katherine Hembur en su LAS CUATRO HERMANITAS formidable creación en la que actúan también Jean Parker, Joan Bennett, Frances Dee y Paul Luca

### LAS CUATRO HERMANITAS

Una gran producción Radio que solo se proyecta hoy no dejen de verla

Mañana Estreno de la gran producción UFA "El Diablo en botellado". (Amor, Muerte y Demonio). Hablada en español.

## CERVANTES

Hoy sábado 6 de febrero 1937 A las 9'30 de una noche Lo más cómico y de mayor éxito de la temporada LA FARANDULA con la divertidísima comedia en un acto, de los hermanos Alvarez Quintero:

### LA REJA

Gran éxito de risa  
MAGNIFICO FIN DE FIESTA  
Precios: Plateas con seis entradas, 25; Butaca con entrada, 3; Anfiteatro con entrada, 3; Balconillo, 1'50; Entrada general, 0'75.  
No falte usted a esta función

## Delegación del Gobierno Nacional

### NOTA

El Excmo. Sr. Gobernador General del Estado Español en telegrama fecha 2 del actual, ordena:

En atención a los presentes momentos en que nuestra actividad y nuestro pensamiento de ben estar al lado de los que luchan y sufren por España he dispuesto queden suspendidas talmente en el presente año las fiestas de Carnaval y en consecuencia procederá V. E. a adoptar las medidas conducentes a que se cumpla dicho orden.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento.

Ceuta 4 de febrero de 1937.  
EL DELEGADO

## Comisión Gestora de Compras del Hospital Militar de Ceuta

### ANUNCIO

Esta Comisión precisa adquirir los artículos que figuran en los anuncios del Boletín Oficial de esta ciudad, Cámara de Comercio, Intendencia Militar de Marruecos y Administración del Hospital Militar de esta plaza, en la que podrán consultarse las condiciones técnicas-legales.

Para debido conocimiento se hace presente que, cuando algún comerciante ofrezca algún artículo a precio superior al de tasa establecida por la Comisión de Abastos del Ayuntamiento de esta ciudad, se encuentra en la necesidad de razonar en la proposición el motivo de dicho aumento, caso de hacerlo, la Junta dará conocimiento a la Superioridad por si cree ha de exigirse alguna responsabilidad.

Ceuta 1 de febrero de 1937.  
El Secretario, (Ilegible)

## Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 5 Primero Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baeza)  
Tintes sólidos, lavados en seco, especialidad en tintes para cueros

## SE VENDE

una piara de cabras en buenas condiciones por no poderlas atender su dueño. Informarlas: Plaza de Abastos, Café de Jiménez.—Tetuán.

## EDICTO

D. MANUEL MAESO GOMEZ, PRESIDENTE DE LA SECCION SEGUNDA DE RECLUTA DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD.

HAGO SABER: Que ignorándose el paradero de los mozos Antonio Aguilar Jiménez, de Antonio y Dolores; Ifigenio Arrabal Ossorio, de Ifigenio y Carmen; Jesús Arroyo Fernández, de Francisco y Gloria; Antonio Asanjuan Amado, de Antonio y María; Juan Asensi Blond, de Juan y Baldomera; Juan Benítez Villegas, de Antonio; Juan de Bernabé Hervás, de Juan y Ana; Juan Bohorquez Martínez, de Francisco y Faustina; Manuel Blanco Velázquez, de Manuel y Francisca; Francisco Cabezas Alarcón, de Juana y Lucía; Salvador Campos Leiva, de Cristóbal y Francisca; Francisco Cañada Abela, de Silverio y María; José Carruana Mata, de Ramón y Dolores; Camilo Castañeira García, de Francisco y Fuensanta; Enrique Guerrero Postigo, de Juan y Francisca; José Heredia Muñoz, de Juan y Esperanza; Santiago Joven Jerez, de Matias y Tomasa; José Jurado Bernal, de Manuel y Antonia; Juan Manuel Ledesma Gil, de Juan y Francisca; Gonzalo Lombardía Albruche, de José e Isabel; Manuel López Díaz, de Francisco y Victoria; Ifigenio Manco Vázquez, de Adelardo y María Dolores; Manuel Martín Cervilla, de José y Pastora; Antonio Martínez de Agullar Liepes, Pedro y Francisca; Fernando Montoya Castillo, de Andrés y María; Salvador Morales Córcoles, de Juan María y Africa; Antonio José Morales Guillén, de Pedro y María; Manuel Moreno Ruiz, de Eusebio y Josefa; José Moreno Moreno, de Sebastián y Antonia; Julián Nadeva, de Jaime y Noveva; Vicente Nadal Morales, de Salvador y Juana; José Parrado Quirós, de Miguel y Antonia; Luis Pérez Guerrero, de Rafael y Herminia; Francisco Torres Montero, de Alonso e Isabel; Ricardo Trujillo González, de Francisco y Amelia; Cristóbal Villanueva Sevilla, de Cristóbal y Manuel; Manuel Cebollada Morales, de Manuel y Adela; Joaquín Cervantes Ganche, de Pedro y Mercedes; Pedro Cortés Heredia, de Francisca; Manuel Cruzado Canca, de Alonso y Rafaela; Alfonso Chacón Rodríguez, de Gonzalo y Purificación; Enrique Expósito Rodríguez, de Saturnino y Luisa; José Fernández Campos, de Antonio y María; Simón Fernández Cruz, de Simón y Remedios; Mario Fernández Sánchez, de José y Antonia; Diego Foncubierta Peinado, de Anastasio y Trinidad; Alvaro García de Prumeda Ledesma, Savado y María Pilar; Antonio Garrido Domínguez, de Antonio y María; José Gómez Jiménez, de Francisco y María; Enrique Gorretti Knorr, de Enrique e Ida; Antonio Pérez Villar, de Antonio y Carmen; Fernando Pizorno Cortejana, de Antonio y Carmen; José Ponce Fernández, de Antonio y María; Antonio Porras Suárez, de Alfonso y Ana; José Ramos Moraes, de Francisco y Catalina; Enrique Rodríguez Expósito, de Saturnino y Luisa; Manuel Rodríguez Gómez, de Antonio e Isabel; Joaquín Rodríguez Rubio, de Andrés y Joaquina; Eulogio Rodríguez Visio, de Eulogio y Herminia; Manuel Roig Araujo, de Vicente y Trinidad; Francisco Romero Alvarez, de José y Josefa; Antonio Romero Sánchez, de Isabel; Antonio de la Rosa García, de Eugenio y Antonia; Andrés Rosillo Villalba, de Cristóbal e Isabel; Francisco Ruiz Ríos, de Fernando y Francisca; José Sabino López, de José y María; Antonio Sánchez Ríos, de Antonio y Dolores; José Santamaría Nateras, de José y María; Claudio Siles Priego, de Manuel y Mercedes; Diego Tempra no de la Prieta, de Diego y Gregoria; José Trani Lozano, de Margarita; Juan Vilches, de Francisco y Rosario, naturales de este término, comprendidos en el alistamiento del año actual, se advierte a los mismos, a sus padres, tutores, parientes o personas de quienes dependan, por el presente Edicto se les cita a comparecer ante esta Sección Segunda de Recluta, por sí o por medio de legítimo representante, a las DIEZ de la mañana del día anterior al acto de la Clasificación y Declaración de Soldado, que tendrá lugar el día VEINTITUNO del corriente a las NUEVE horas de la mañana en el local que ocupa la Escuela Elemental del Trabajo, sita en la calle Solís, con el fin de exponer lo que les convenga referente a su inclusión en dicho alistamiento; advirtiéndoles que de no efectuarlo serán declarados PROFUGOS y le pararán los perjuicios a que haya lugar.

Ceuta, a 4 de febrero de 1937.  
El Presidente,  
MANUEL MAESO

## Falange Española de las JONS

### GRAN FUNCION BENEFICA

Por Falange Española de las J. O. N. S. de esta ciudad, se está organizando un gran festival a beneficio de ASISTENCIA SOCIAL, para el día 9 del actual a las 18'30 horas, en el Teatro Apolo.

Se pasarán las películas "Caminos negros", actuación exacta, con los éxitos alcanzados por los fascistas italianos en la rápida conquista de Abisinia, y "Arriba España" donde se podrá apreciar la brava actuación de las distintas Falanges de España en los diversos frentes de combate con los enemigos naturales de la civilización, de la Religión y de la Patria.

Las entradas serán numeradas y se pondrán rápidamente a la venta.

El éxito queda descontado por el fin a que se destinan los ingresos, siendo ya numerosos los encargos de localidades que se han hecho.

El precio será de DOS pesetas la butaca.

¡ARRIBA ESPAÑA!

### Copia del oficio que nos envían para su publicación de la Central Obrera Nacional Sindicalista

"Tengo el honor de comunicarte, que el modesto camarada Cándido Mata, con domicilio en Avenida de Africa núm. 25, ha tenido el rasgo de donar en beneficio de los valientes hermanos nuestros que luchan en el frente, la suma de TREINTA Y CINCO pesetas, que importa su factura, consistente en un artesonado en escayola para el techo de la sala que ocupa la Secretaría de esta Jefatura de la C. O. N. S. lo que te comunico para su mayor publicidad y sirva de ejemplo a otros opulentos comerciantes.

Ceuta 5 de febrero de 1937.

### DONATIVOS

D. Rafael Salazar, 75 pesetas.  
D. Gabriel Duyos, 50 pesetas.  
D. Gabriel Duyos, 100 pesetas.  
Nuestras más expresivas gracias a estos buenos españoles.  
Ceuta 5 de febrero de 1937.  
¡Arriba España!

## ORDEN DEL DIA 6 DE FEBRERO DE 1937

Art. único.—Al objeto de efectuar ejercicios de instrucción, mañana a las 9 horas se encontrarán formadas en el campo de Fútbol de la Hipica de esta plaza, todas las fuerzas de estas Milicias al mando de sus jefes respectivos.

### Servicio para mañana

Jefe de Día, Cuartel y visitas de Hospital: Jefe de Falange, José Piñero.  
Imaginería: Jefe de Falange, Alfonso Moreno.

### Vigilancia y visita de Hospital

Un subcabo y dos camaradas de la tercera Falange tercera centuria de primera línea.

### Guardia en la Jefatura Local de F. E.

De 8 de la mañana a 8 de la noche: Un cabo y cuatro camaradas de la tercera Falange tercera centuria de primera línea.  
De 8 de la noche a 8 de la mañana: Un cabo y cuatro camaradas de la tercera Falange tercera centuria de primera línea.

### Servicio de noche

Jefe de Falange: Camarada Luis Ferrer.  
Vigilancia interior y exterior 27 camaradas.

Patrulla en interior y exterior población: 2 camaradas.  
Patrulla de vigilancia en Jaudú: 2 camaradas.  
Primera Falange, segunda centuria de segunda línea.

Retén Cuartel: Un subcabo y cuatro camaradas de la tercera Falange tercera centuria de primera línea.

Estos servicios deberán encontrarse montados a las 20'30 horas.

Lo que publico para general conocimiento y cumplimiento.  
El jefe local de Milicias,  
Enrique Catalán

## Oculista de Málaga

DR. LOPEZ SOMOZA  
Luneta, 47. Tetuán (Marruecos)  
Gratis, heridos campaña

**José Ibañez Canto**  
Grandes almacenes de tejidos y confección.  
La casa más surtida. ¡Última novedad!

**Compañía Transmediterránea**  
PASADERO DE LA CASTELLANA, 14 MADRID  
Servicios regulares y comerciales y correos entre la Península, Baleares, Norte de Africa, Canarias y Guinea española

Tánger - Algeciras - Tánger	Ceuta - Algeciras - Ceuta
Salidas de Tánger, todos los días a las 8,00 horas. Salidas de Algeciras, todos los días a las 18 horas. Duración de la travesía, dos horas. Precios de pasajes: de Tánger a Algeciras: 1.ª, 34 pesetas; 2.ª, 20; 3.ª, 10. De Algeciras a Tánger: 1.ª, 34 pesetas; 2.ª, 20; 3.ª, 10 pesetas.	Salidas de Ceuta, todos los días dos veces, a las 8,30 y 15 horas. Salidas de Algeciras, todos los días dos veces, a las 12 y a las 18,30 horas. Duración de la travesía 1,15 horas. Precios de pasajes de Ceuta a Algeciras: 1.ª, 21,10 pesetas; 2.ª, 16,50; 3.ª, 10 pesetas. De Algeciras a Ceuta: 1.ª, 22,10; 2.ª, 16,50; 3.ª, 10 pesetas.

	IDA y VUELTA	VUELTA solo	VUELTA solo	VUELTA solo
	Algeciras-Tánger	Algeciras-Tánger	Algeciras-Tánger	Algeciras-Tánger
Autos hasta 1.000 kg. de peso	75'00	85'00	135'00	155'00
Id. de 1.101 a 1.500 kg. de peso	85'00	95'00	145'00	165'00
Id. de 1.501 a más	115'00	125'00	195'00	215'00
Precios especiales para los propietarios de automóviles que sean socios de Clubs Automovilistas, tomando IDA Y VUELTA	120'00	140'00	130'00	150'00
	170'00	190'00		

NOTA.—En estos precios está incluido todo el gasto de embarque y desembarque del vehículo y los impuestos locales.  
OTRA.—Los señores pasajeros que efectúen la travesía en el mismo viaje que el auto tendrán una rebaja del 20 por 100 hasta cuatro pasajes, sobre el importe neto del pasaje, excluidos los impuestos.—Para más informes y pasajes:

**Compañía Transmediterránea**  
Muelle de España.  
Estación Marítima.  
Teléfono, 637 y 652.—Ceuta.

**Dr. Salustiano Mas Cleries**  
MEDICO  
Especialista en vías digestivas  
Consulta de 3 a 5  
(Estómago, hígado e intestinos)  
Calle Teniente Arrabal, 2 - 1.º, (esquina a Soberanía Nacional, frente a la Iglesia de los Remedios).

**Para trabajos tipográficos**  
EL FARO DE CEUTA

**Aviso a los consumidores de la Leche Condensada**  
**EL BEBE HOLANDES**  
Se pone en conocimiento del público en general, que a partir de esta fecha el precio de la lata de leche EL BEBE HOLANDES debidamente autorizado por la Junta de Subsistencias, ha sido fijado en 1.10 Ptas. la lata.  
Estas latas continúan trayendo sus premios de costumbre  
PEDIDAS EN TODOS LOS ESTABLECIMIENTOS DE CEUTA  
Siempre fresca. Siempre igual  
El Bebé Holandés no tiene rival  
AGENCIA DE CEUTA: JAUDENES, 27.-TELEFONO 365

# Información general de Tetuán

## Guardia civil, Comandancia de Marruecos

SERVICIO RADIOTELEGRAFICO

Contando, como es natural, con el vecindario de Tetuán que tantas y en tantas ocasiones me ha demostrado la bondad de su corazón, por el amor al necesitado, abrí una suscripción para poder repartir algunas mantas y prendas de vestido a las familias pobres de la localidad; sin que esté cerrada, doy cuenta de lo recaudado hasta hoy así como de la inversión de dichas cantidades recaudadas al propio tiempo que aprovecho la ocasión, valiéndome del galante ofrecimiento que se me ha hecho por la Prensa local y la de Ceuta, para su publicación, que agradezco en el alma, y para rendir un tributo de cariño a este noble pueblo de Tetuán al que tantas atenciones y bondades adeuda.

El sargento, Lorenzo Gómez Benitez

- D. José Toledano, 165'00.
- D. Antonio Delmas, 25'00.
- Un patriota y su señora, 10'00
- D. José Saenz Castellano, 5'00
- Sargento Gómez, 10'00.
- D. Manuel Alarcón Góñi, 24'00
- Niña Pilarín Martínez, 1'00.
- D. Diego Gordón "Panadería La Florida", 5'00.
- D. José Sote ídem ídem, 2'50.
- D. Gregorio Pérez "Carnicería Puesto número 71" 3'00.
- Casa Ros, 10'00.
- D. Matías Escobar, 5'00.
- D. Francisco Pascual, 3'00.
- Ilustrísimo señor don Juan Beigbeder, Secretario General Alta Comisaría y Delegado Asuntos Indígenas de la Zona 200'00.
- D. Antonio Martín Cotano, 10'00.
- D. Antonio Escobar, 5'00.
- Señorita Flecha Pepita Sanz Martín, 2'00.
- Ídem ídem Paquita Valladares Conde.
- Señorita Flecha Pepita Valladares Conde, 5'00.
- Un señor Capitán Patriota, 25'00.
- Un comerciante de Salamanca, 50'00.
- Doña Fernanda Baeza Medina, 10'00.
- D. Rafael Benatar, 25'00.
- D. José Moreno León y señora, 10'00.
- Unas señoritas falangistas, 25'00.
- Casa Molina, 100'00.
- Un Interventor Adjunto, 19'50.
- Niña María Estrella Torres Salinas, 10'00.
- Superiora e hijas de la Caridad del H. Militar de Tetuán, 15'00.
- Doña Carmen Berrocal, 1'00.
- D. M. Castelló de Bayona, 25'00
- Niña Emilita Ravena y Fernández, 5'00.
- Niño Rafaelito Ravena y Fernández, 5'00.
- Hotel Regina, 100'00.
- Sargento Miguel Sanjuán, 5'00.
- D. Nemesio Fernández Tejera, 5'00.
- Doña Francisca Belloso, 25'00.
- Niña María del Carmen Rodríguez Blanco, 8'00.
- Menagen Benatar e hijos, 50.
- Niña María del Pilar Toledano Soto, 2'50.
- Ídem María Elisa Toledano Soto, 2'50.
- D. Manuel Alarcón Góñi (segunda entrega), 12'00.
- D. Andrés Mingullón (Albelda de Iregüa) Logroño, por giro postal, 5'00.
- Doña Victoria Fernández, ídem Doña Victoria Fernández ídem ídem ídem 5'00.
- D. Jacinto Espada, ídem ídem ídem, 5'00.
- D. Pedro Olmo, ídem ídem ídem, 1'00.
- D. Doroteo Cámara, ídem ídem ídem, 5'00.
- D. José María Cabezón, ídem ídem ídem, 5'00.
- D. Angel Lafuente, ídem ídem ídem, 2'00.
- D. Sebastián Negueruela ídem ídem ídem, 5'00.

- Casa Más, Bernaola y Compañía, 25'00.
- Los flechas niño y niñas Gómez Abad, 10'00.
- 2'00.
- D. Rafael Villalobos de Alcazarquivir, 1'00.
- Guardias civiles: Operadores de la estación Radio de Toledo por giro postal, 30'00.
- D. José Toledano, (segunda entrega), 150'00.
- D. José Parrés, 200'00.
- En español muy patriota, 25'00
- D. Antonio Lara Ossorio, 2'50.
- Caballero Flecha Bernardo Romero Lara, 3'00.
- Niña María Luisa Moreno Lara, 2'50.
- Ídem Barbarita Jiménez Gameiro, 2'50.
- Niño Paquito Jiménez Gameiro, y una para niño ciego, 2'50.
- Doña Adela Medina, dueña del café "Gran Peña Plaza de España", 10'00.
- Niño Manolito Benitez, de Mequinez (Marruecos francés), 5'00
- Soma total recaudada en pesetas, 1.475'00.
- Importa lo recaudado, la cantidad de mil cuatrocientas setenta y cinco pesetas.
- Tetuán 5 de febrero de 1937.
- El sargento jefe del servicio, Lorenzo Gómez Benitez.
- IMPORTA LO RECAUDADO 1.475'00.
- Pagado a la casa "Jacob A. Benzedón", por 44 mantas a 6 pesetas, 264'00.
- Ídem a la ídem "El Sol de mayo", por 68 mantas a 3 pesetas, 544'00.
- Ídem a la ídem "Bazar España", por 12 mantas a 6 pesetas, 72'00.
- Ídem a la "Reconquista" por un abrigo para el niño ciego, 35'00.
- Ídem a la "La Caraqueña", por diez mantas a 10 pesetas, 100'00.
- Ídem a la ídem por seis jerseys a tres pesetas, 18'00.
- Ídem a la "Israel Benaim" por un traje, 21'00.
- Ídem a la ídem ídem por dos pares calcetines a peseta 2'00.
- Ídem a la ídem ídem por dos pantalones a 3'90, 7'80.
- Ídem a las ídem ídem por dos camisas a tres pesetas, 6'00.
- Ídem a la "Isaac S. Benaim" por tres mantas algodón, 20'00.
- Ídem a la "Casa Bentata" por 8 pares calcetines a una peseta 8'00.
- Ídem a la "Galería de la Moda" por dos calzoncillos a 1'75, 3'50.
- Ídem a la ídem ídem por un pantalón a 5'50, 5'50.
- Ídem a la "Calzados Eureka", por 36 pares de zapatos, 311'70.
- Importa lo gastado, 1.418'550.
- Quedan en mi poder para compras sucesivas, 56'50 pesetas.
- Mañana, Dios mediante, dará cuenta de las personas a quienes se han entregado las prendas compradas y donadas.
- Tetuán 5 de febrero de 1937.
- El sargento jefe del servicio, Lorenzo Gómez Benitez.

## Un obsequio a los flechas

Recientemente fueron requisadas en la Aduana del Borch dos piezas de tela azul y negra respectivamente, porque, infringiendo las disposiciones dictadas a tal efecto, esa mercancía no iba acompañada de la guía correspondiente de exportación. S. E. el Alto Comisario interino, Secretario General don Juan Beigbeder, ha dispuesto que esas dos piezas de tela sean entregadas a los simpáticos Flechas tetuanes para la confección de prendas de uniforme, efectuándose ayer la entrega de dicho obsequio.

## Los que dan su vida por la Patria

Hoy sábado, a las diez y media de la mañana, se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias un solemne funeral que será aplicado por el eterno descanso del alma del pundonoroso teniente del Grupo de Regulares de Tetuán número 1, don Tomás Varela Alonso, que en las bravas filas de dicha abnegada unidad, marchó hace al fin tiempo a España y ha muerto gloriosamente, defendiendo los ideales del movimiento nacional, en el frente de combate de Madrid el día 7 del pasado mes de enero.

## Nombramiento

En el último Boletín Oficial de la zona, correspondiente al día 31 del pasado mes de enero, se inserta una disposición creando el cargo de Aposentador de la Casa Jalifiana, dotándolo con el haber anual de seis mil pesetas y designando para ocupar ese puesto a don Enrique Lamas Ortega, que con anterioridad estuvo encargado de la administración de la hermosa residencia veraniega que S. A. I. el Jálifa posee en la ciudad de Ronda.

## Visita informativa

En cumplimiento de la misión profesional que la trae a la zona española de Marruecos, la bella y notable escritora francesa Madame Bertrand de Jouvenel, rectora de una de las publicaciones parisinas más prestigiosas y leídas, ha efectuado un detenido recorrido por la región occidental, visitando las ciudades de Arcila, Larache y Alcazarquivir, siendo acompañada en esa excursión, además de por las autoridades locales de cada uno de esos sitios, por el ministro de España en Tánger, don Juan Peche.

## Donativo para la Asistencia Social

Los funcionarios de la Delegación de Hacienda de esta ciudad han hecho un donativo de pesetas 183'95 a esta asistencia social.

## La película «Arriba España»

En nuestros dos coliseos locales se proyectó ayer, por primera vez en la zona, y creemos que en España, y ante una concurrencia de público realmente extraordinaria, un documental patriótico en dos largas partes que, con el título genérico de "Arriba España!", recoge momentos y escenas muy interesantes de la valiosa aportación de Falange Española al glorioso movimiento nacional iniciado por el Ejército.

## NOTICIAS VARIAS

Tuvimos el gusto de saludar ayer en Tetuán al digno Presidente de la Comisión Gestora del Ayuntamiento de Ceuta, teniente coronel de Ingenieros, don José Tejero, que vino a nuestra ciudad acompañado de su distinguida familia.

Los señores de Tejero, que fueron muy saludados por sus numerosas amistades tetuanes, regresaron por la tarde a la ciudad de procedencia. Se encuentra en Larache el culto diplomático, Ministro de España en Tánger e Interventor honorario de primera, don Juan Peche y Cabeza de Vaca.

Guarda cama, ligeramente indisputado, el culto abogado, secretario de la Cámara de Comercio de esta ciudad, don Antonio Lafuente Cano, por cuyo pronto y total restablecimiento formulamos los votos más sinceros.

El notable equipo local de fútbol Nacional, integrado por jugadores de los desaparecidos Athletic Club y Español F. C. y que en la tarde del jueves hizo una contundente exhibición de buen juego frente al once local Mogreb El Aksa, al que derrotó por dos tantos a uno, marchará el próximo domingo a la ciudad de Larache para contener con el titular de dicha plaza, que ha reforzado notablemente la composición de sus líneas con jugadores de nombre y valía procedentes de otros teams de la zona.

Para resolver asuntos relacionados con los intereses de la población que representa, estuvo en Tetuán, conferenciando con las autoridades superiores del Protectorado, el digno Interventor local de Alcazarquivir señor Gregori.

## Donativo para la Asistencia Social

Los funcionarios de la Delegación de Hacienda de esta ciudad han hecho un donativo de pesetas 183'95 a esta asistencia social.

## La película «Arriba España»

En nuestros dos coliseos locales se proyectó ayer, por primera vez en la zona, y creemos que en España, y ante una concurrencia de público realmente extraordinaria, un documental patriótico en dos largas partes que, con el título genérico de "Arriba España!", recoge momentos y escenas muy interesantes de la valiosa aportación de Falange Española al glorioso movimiento nacional iniciado por el Ejército.

## NOTICIAS VARIAS

Tuvimos el gusto de saludar ayer en Tetuán al digno Presidente de la Comisión Gestora del Ayuntamiento de Ceuta, teniente coronel de Ingenieros, don José Tejero, que vino a nuestra ciudad acompañado de su distinguida familia.

## Asistencia Social

Relacionado con ciertas dudas expuestas por distintos comerciantes de la localidad — almaceneros y expendedores de vinos — se participa que los impuestos que se señalan en el circular sobre bebidas alcohólicas y con destino a esta Asistencia Social, son aplicados única y exclusivamente a aquellas bebidas de cualquier clase que se consuman dentro de los establecimientos respectivos, salvo botellas de marca aún cuando lo sean para un consumo fuera del local.

Por tanto las ventas de vino corriente que lo sean con destino a otros establecimientos o bien para casas particulares, no pagarán impuesto alguno. Lo que se hace público para exacto cumplimiento. Tetuán 5 de febrero de 1937.

## Asistencia Social

## AVISO

Relacionado con ciertas dudas expuestas por distintos comerciantes de la localidad — almaceneros y expendedores de vinos — se participa que los impuestos que se señalan en el circular sobre bebidas alcohólicas y con destino a esta Asistencia Social, son aplicados única y exclusivamente a aquellas bebidas de cualquier clase que se consuman dentro de los establecimientos respectivos, salvo botellas de marca aún cuando lo sean para un consumo fuera del local.

Por tanto las ventas de vino corriente que lo sean con destino a otros establecimientos o bien para casas particulares, no pagarán impuesto alguno. Lo que se hace público para exacto cumplimiento. Tetuán 5 de febrero de 1937.

- Pensión Sevillana, 50'00.
- Los Porreros, 20'00.
- Restaurant Gran Via, 25'00.
- Churrería de Angel Sanchez, 10'00.
- Café Apolo, 10'00.
- Café Tropical, 10'00.
- Pensión la Perla, 15'00.
- Tienda de José Martínez, 30'00
- Pensión Cádiz-Málaga, 15'00.
- Tienda de Narciso Martínez, 15'00.
- Barbería de Casimiro Pascual, 10'00.
- Bodega Manchega, 30'00.
- Café la Pescadería, 15'00.
- Barbería de Salomón Bentata, 10'00.
- Barbería de Jiménez, 10'00.
- Café Las Golondrinas, 25'00.

- Bodegas Españolas, 20'00.
- Tienda de Carretera, 15'00.
- Barbería de Juan Torres, 80'00
- Bodega Chaves, 45'00.
- Pensión Cosmopolita, 15'00.
- Peluquería de Argona, 10'00.
- Bodegas de Mateo Martínez, 50'00.
- Barbería de Cándido Margán, 10'00.
- Tienda de Marcos Sibony, 5'00
- Bodega de Leonardo Sevilla, 30'00.
- Café Moderno, 40'00.
- Café Bar del Teatro Español, 25'00.
- Café Colón, 25'00.
- Leandro Martínez Marín, 15'00.
- Café Imperial, 25'00.
- Román y Ferry, bodega, 50'00.
- Café la Parra, 10'00.
- Bar Oriente, 5'00.
- Casino Israelita, 10'00.
- Bar Gambrinus, 15'00.
- Los Andes de la Luneta, 20'00
- La Lealtad, 30'00.
- Casa Lorenzo Castellanos, 30'00
- Círculo Recreativo la Unión, 5'00.
- Restaurant Marina, 5'00.
- Cantina La Jaulita, 5'00.
- Pensión Canaria, 5'00.
- American Bar, 10'00.
- Bar Ideal, 5'00.
- Café 18 de Julio, 25'00.
- Los Andes de la República, 10'00.
- Café el Norte, 20'00.
- Bar Restaurant España, 105'00
- Bar Rizo, 40'00.
- Bar Nipón, 25'00.
- Bodegas Españolas, 35'00.
- Círculo de Comercio e Industrias, 10'00.
- Café Colonial, 15'00.
- Bar de la Pescadería, 10'00.
- Café la Giralda, 25'00.
- Café Correos, 5'00.
- Café éla Gran Peña, 25'00.
- Suma total pesetas, 1.160'00.
- Tetuán 4 de febrero de 1937.

dose complacido de su presentación. Después recorrió todas las dependencias de nuestro Cuartel de Milicias — cada día más perfilado — cada día más perfeccionado — cada día más tenaz y perseverante — quedando altamente satisfecho de cuanto vio e inspeccionó.

Más tarde visitó la Jefatura territorial y la local, recorriendo las distintas dependencias, exteriorizando su complacencia en algunas, como la de Prensa en la que, con nuestros pobres medios nos afanamos todas las horas por crear un afán de trabajo.

El camarada Aznar salió en dirección a Melilla, siendo acompañado por nuestro jefe local de Milicias hasta Bab Tazza, en donde el Interventor del Ajmá, capitán Garzón, le obsequió magníficamente con un succulento almuerzo, prodigándole toda suerte de atenciones y respetos.

A las 21 horas será relevada la Guardia del Cuartel Sanjurjo por un subjefe de Escuadra y seis militantes de la Falange de Patrulla de segunda línea. A dicha hora será montada una guardia con dos militantes de la misma Falange en los Sin dicatos.

## Falange Española de las JONS

### Figuras de la Falange

EL CAMARADA AZNAR VISITA NUESTRAS ORGANIZACIONES LOCALES

## ¡ O J O ! Disponible para entrega inmediata

- MATA CHINCHES-mata moscas: "Mata Tot".
- LEGIA LA MEJOR: "Pierrot".
- JABON en polvo.
- EFFECTOS NAVALES: Cables, guardacabos, grilletes, timones, escaleras para vapores, salvavidas, herramienta para descargar, tanques para agua y gasolina. Grandes cuadernales, palancas americanas, palas, etc., etc.
- CONTRATISTAS: Picos, palas, grampas para andamios, y otros varios.
- TUBOS DE CEMENTO de la mejor calidad, de 10, 15, 20, 25, 30, 40, 50 y 60 de diámetro interior.
- TARROS DE GRE propios para aceitunas y aceite barnizados interior.
- LLAVES gran surtido para maquinaria y barcos.
- VEHICULOS: Una "Chevrolet", un "Hutsson", un "Graham Paece"; cubiertas, macisos, ruedas y demás artículos como ballesas. Motores de moto. Cadenas antiderrapans, con surtido de piezas varias. Tuercas, tornillos, etc.
- UNA BOMBA de MANO surtidor para gasolina o petróleo con carrito para biñón.
- UN CARRITO para ídem sin bomba.
- TUBOS de hierro de diferentes diámetros.
- ARQUILLADAS completas para camiones y carrocería jaula, desmontable.
- GUARDABARROS para coche.
- MESA ministro para escribir y banco recibidor para cuatro personas.
- PUPITRES dobles para niños.
- ENVASES. Centenares de bidones para aceite, galvanizados para gasolina o petróleo, de 400, 200, 50 y de 5 litros.
- BOTELLAS vacías de varias clases, especialmente de un litro y de medio litro, blancas.
- LOCAL para alquilar con fragua, taladro, yunque, barco y herramientas de taller.
- OTROS locales con agua, luz y corriente industrial.
- CASA JOSE MAS CARLES-LLANO DE LAS DAMAS NI MELO 71.-TELEFONO, 56.-CEUTA

### Compañía de Navegación Tirrenia

Servicio regular cada 20 días entre Génova, Palma de Mallorca, Tánger, Sevilla y viceversa.

Próxima salida de Tánger el día 23 de febrero para Palma de Mallorca y Génova con el vapor Italiano

### "CITTA DI BENGASI"

Para tipo de fletes y pasajes:

EN TANGER, Ditta Achille Petri.  
EN CEUTA, José Trujillo Zafra e hijos.

### SE TRASPASA EN TETUAN O LARACHE un magnífico y acreditado negocio. - Razón en esta Delegación, General Aranda, número 11, entresuelo 4

¿Quereis tomar un café exquisito? Compradle

## Constantino Cossio

General Sanjurjo, 2

### GRAN ACADEMIA DE CORTE Y CONFECCION

DIRIGIDA POR PROFESORA DIPLOMADA

Si desea cortar y confeccionar su abrigo de temporada y toda clase de prendas de vestir de señora y caballero acuda a esta Academia.

Enseñanza sencillísima y en breve tiempo. En pocos días sabrán copiar de los figurines los vestidos y dibujos más complicados.

Precios de propaganda por inauguración de esta Academia Clases de 4 a 6 y de 6 a 8. Vengan a informarse y recibirán una lección gratis. Doy Titulos Profesionales

Calle Clavijo núm. 1.-Esquina Soberanía Nacional

### Gran peluquería de señoras

Habiéndose trasladado a la Avenida de España, antigua fotografía Castro, los afamados onduladores de Barcelona, don Diego Cánovas y señora con los últimos adelantos en aparatos para ondulaciones con corriente y sin ella, no dejen de visitarlos, donde encontrarán esmero y prontitud en los trabajos.

AVENIDA DE ESPAÑA (Antigua fotografía Castro)

### ¡¡¡ INTERESA SABER !!!

Recientes estadísticas nos demuestran que la generación pasada era más vigorosa que la actual y de ahí su larga longevidad; uno de los motivos que se atribuyen es a la alimentación. LA BATATA fue uno de los alimentos predilectos de nuestros antepasados; siendo ésta ENDULZADA, SELECCIONADA y ELABORADA por expertos técnicos sus propiedades vitamínicas son formidables. ¡¡¡LA BATATA SANTA ANA reúne estas cualidades!!!

## Dulces de Batata "SANTA ANA"

de los

### Establecimientos "SANTA ANA"

De A. Villegas. SEVILLA

Pídala a su proveedor.

MIENTRAS ESPAÑA ENVIA A LOS PEREGRINOS MUSULMANES DE LA ZONA DE PROTECTORADO EN LA ESPLENDIDA MOTONAVE "MOGREB EL AKSA", CON TODA CLASE DE CUIDADOS Y ATENCIONES CARINOSAS. OTRAS NACIONES NO CUIDAN DE QUE SUS EMPRESAS GUARDEN HACIA LOS SUYOS LOS MAS ELEMENTALES RESPETOS QUE MERECE UN VIAJERO. PRUEBA DE ELLO ES LO QUE TRANSCRIBIMOS Y QUE FIGURA EN "L'ECHO DU ORAN", DEL 21 DE ENERO

Hemos recibido, con ruego de su publicación, la carta siguiente: Argel, 28 enero 1937 Al señor Gobernador general de Argelia, París. Sr. Gobernador general: Tengo el honor de hacerle conocer que con fecha 31 de diciembre de 1936, la SOCIEDAD FRANCO-MUSULMANA DE PEREGRINACION A LA MECA me ha dirigido una carta rogándome aceptase figurar en esta Sociedad como administrador. Acepté dicha función a título puramente gratuito teniendo en cuenta el interés general de mis correligionarios. En carta fecha 4 de enero 1937 hice saber a dicha sociedad mi aceptación. Pero desde esta última fecha la Sociedad no me ha convocado hasta el 21 de enero, en cuya fecha recibí una invitación para una reunión del Consejo de administración para el lunes 24 de enero de 1937 (?). Esta carta con una fecha errónea emanaba del doctor BENYEL-LUL. Habiendo entrado el "Mendoza" en el puerto de Argel el domingo por la mañana me diri-

gi a bordo como simple visitante. Hallándome a bordo encontré en el buque a los miembros de la Comisión, señores BENGHABRIT, CHANDERLI, kadi de Argel y BEN AL-LAL, consejero general de CHERCHELL. Asistí, sin tomar parte alguna en la deliberación (no habiendo sido invitado a ella) según la cual decidieron aumentar el número de los peregrinos fijado en 1.700 por el Gobierno. Inmediatamente comencé la visita del buque y comprobé que las clases de tercera y cuarta no respondían a las condiciones de higiene y de comodidad para los viajeros. Eran más propias para albergar ganado que para seres humanos. El buque que había salido el domingo por la noche regresó ayer con 722 peregrinos procedentes de Orán. Por la tarde subí a bordo para despedirme de los peregrinos. Estos me manifestaron espontáneamente su descontento en presencia de los señores BENTOUNES, delegado financiero, y SAYAN YILALI, conserje general; se lamentaban especialmente del amontona-

miento y de la gran molestia resultante del número demasiado elevado de pasajeros, de la estrechura de las plazas, de la alimentación y del mal servicio del personal. Así ha ocurrido que algunos peregrinos que habían pagado primera clase han sido colocados en segunda clase. Los senegaleses han sido colocados en las proximidades de las calderas en una atmósfera intolerable. Se lamentaban lastimosamente. Al comprobar este estado de cosas que podría costar vidas humanas y asestar un golpe al prestigio de Francia, mis compañeros y yo nos dirigimos al muelle para dar cuenta de esto a los señores BOUZENE FODIL y doctor BENYEL-LUL así como de nuestra intención de informarlos telegráficamente de este asunto. Los señores el Jalfá YEL-LUL, FOUILL, BENTHOUNES, SAYAH YILALI y yo os hemos dirigido un telegrama de protesta del cual hemos enviado copia por la noche al señor Secretario general del Gobierno,

al Director general de Asuntos Indígenas y al Prefecto de Argel. Hemos querido elevar enérgica protesta para eliminar nuestra responsabilidad moral y con un fin humanitario, ya que repetimos que dado el excesivo número de viajeros a bordo, a pesar de vuestras instrucciones, podría suceder que tuviéramos que deplorar pérdida de vidas humanas, enfermedades, etc... Cuento, señor Gobernador general, con la seguridad de mis sentimientos respetuosos y devotos. GHLAMAL-LAH MOHAMED Delegado financiero, Tiaret. P. S. Estimando que la situación es grave y que los peregrinos han sido lesionados en sus derechos, entiendo que debo librar mi conciencia lo mismo que mi responsabilidad haciendo pública mi dimisión como administrador honorario de la SOCIEDAD FRANCO - MUSULMANA PARA LA PEREGRINACION. (Carta publicada en el periódico de Orán "L'Echo d'Oran", del día 31 de enero de 1937). Sres. Interventores de Región

de terminado para el próximo mes de julio. En este palacio solo residirán los huéspedes invitados por el Gobierno o Ayuntamiento de esta capital. Será construido este magnífico palacio en el Bosque de Bolonia. SE SIGUE HABLANDO DE LA DIMISION DE LARGO Se asegura que Prieto le sustituirá

Berlin, 5.—Noticias aun no con firmadas anuncian que el jefe del Gobierno rojo de Valencia Largo Caballero, ha presentado la dimisión de la presidencia del gabinete marxista. Se asegura que el motivo de haber adoptado tal resolución obedece a las enormes discrepancias existentes entre Largo y Rosemberg, muy principalmente en relación a la actitud que ha de adoptarse ante la crítica situación porque viene atravesando Madrid. Sigue insistiéndose en que el sustituto de Largo en la Jefatura del gobierno rojo español será Prieto.

LA ABSURDA Y ENGANOSA OPINION DEL CONSEJERO ROJO DE OBRAS PUBLICAS ANTE LA SITUACION ACTUAL Radio Club Portugués, Madrid, 5.—El ministro rojo de Obras Públicas, Luch, visitó hoy diversos sectores de la capital. Hizo manifestaciones a la prensa sobre la situación, estimando que debía mantenerse una radical obediencia al mando único, y que la guerra podría ganarse con la prensa, telefonía sin hilos y bolsas. Todo esto es una vana fantasía de Luch, pues ni pueden conseguir obediencia entre los que sirven a su bando, ni tampoco contar con prensa, telefonía sin hilos y bolsa. La prensa roja es sin libertad, servida por periodistas esclavizados. La propaganda por telefonía sin hilos bien saben ellos que se desvanece con la justicia y equidad nacionalista. Y en cuanto a la bolsa, pretenden los rojos poner en práctica estos repudiados procedimientos masonicos, consistentes en hundir la economía, empresas, etc. Todo ello no deja de ser una exposición figurada del consejero marxista Luch, que tiene como base afanosa acción del engaño.

ULTIMA HORA

LA SUSODICHA COMISION DE NO INTERVENCION

Londres, 6. (3'30 madrugada). -- El "Daily Mail" informa que el Gobierno británico ha comunicado al Comité de la no intervención que había aprobado las medidas para impedir el envío de voluntarios a España y todas las que se relacionan con la no ingerencia. Por el contrario se anuncia que Francia ha pedido que también la U. R. S. S. intervenga en el control marítimo por medio de sus barcos. Esta misma petición ha hecho Rusia.

REGRESA DE AMERICA EL MINISTRO INGLES DE COMERCIO

Londres, 6. (3'30 madrugada). Hoy ha llegado a esta capital procedente de los Estados Unidos, el ministro inglés de Comercio. Ha manifestado, a los periodistas, que el viaje fué de carácter privado si bien había hablado con Roosevelt sobre cuestiones comerciales y política internacional.

LOS PROYECTOS NAVALES DEL GOBIERNO FRANCÉS

Un plan para construir tres acorazados de 35 mil toneladas y otros treinta y seis barcos. - Otro plan de construcción de tres acorazados gigantes y otros navíos

Londres, 6. (3'30 madrugada). -- El "Daily Telegraph" publica una información de su corresponsal en París respecto a los proyectos navales del Gobierno francés. Dice que en París se están trazando dos planes navales. El primero prevee la construcción de tres acorazados de treinta y cinco mil toneladas y otros barcos, en un total de treinta y nueve navíos con doscientas setenta y cinco mil toneladas. El segundo plan comprende la construcción de tres acorazados gigantes y otros más pequeños.

¿UN SUBMARINO SOVIETICO EN AGUAS NORUEGAS?

Oslo, 6. (3'30 madrugada). -- En el puerto noruego de Nordif se vió un submarino a tres millas de los depósitos de embarque de mineral. No se pudo averiguar la nacionalidad del sumergible, pero la Prensa estima que se trataba de un submarino soviético.

EL MINISTRO TURCO DEL EXTERIOR CONFERENCIA CON EL JEFE DEL GOBIERNO YUGOESLAVO

Ambos se muestra nsatisfechos de las conversaciones italo-turcas

Belgrado, 6. (3'30 madrugada). -- Hoy llegó a esta ciudad el ministro turco de Relaciones Exteriores Rustu Aras, entrevistándose con el primer ministro yugoeslavo. En el comunicado de la conferencia se dice que el ministro turco informó al jefe del Gobierno yugoeslavo de las conversaciones que sostuvo en Milán con el Conde de Ciano. Ambos afirmaron, en esta conversación, que estimaban beneficiosos para los Balcanes, las conversaciones italo-turcas.

HA SIDO NOMBRADO EL NUEVO EMBAJADOR INGLES EN BERLIN

Londres, 6. (3'30 madrugada). -- El Rey Jorge VI ha nombrado embajador de la Gran Bretaña en Londres al que lo fué en Argentina, señor Emmerson.

HOLANDA PROHIBE EL PASO DE ARMAS POR SU TERRITORIO

La Haya, 6. (3'30 madrugada). -- El ministro holandés de Justicia ordenó la aplicación de un rígido control para el tránsito de armas. El libre tránsito de armas, que existía anteriormente, ha sido suspendido, debido a los acontecimientos de España y queriendo observar Holanda una estricta neutralidad.

UNA MUCHACHA VENGA A SU PADRE Y A SU HERMANO ASESINADOS POR LOS ROJOS

DESDE UN AUTOMOVIL HACE FUEGO CON UNA AMETRALLADORA MATANDO E HIRIENDO A VARIOS ANARQUISTAS. DESPUES LOS ANARQUISTAS SE TIROTEARON CON LOS COMUNISTAS CREYENDOLES AUTORES DE LA AGRESION

Tenerife, 5.—Noticias recibidas de Barcelona dan cuenta de haberse registrado un hecho que dió lugar a una verdadera batalla campal entre comunistas y anarquistas. Una muchacha, después de haber visto cómo los milicianos de la F. A. I. asesinaban a su padre y a su hermano, se lanzó sobre un automóvil abandonado por unos milicianos, en el interior del cual había una ametralladora.

La muchacha puso en marcha el vehículo y al pasar frente a un grupo de milicianos anarquistas disparó la ametralladora diezmandolos, consiguiendo huir sin que la descarga que se le hizo diera en el blanco. Los anarquistas, más tarde, creyendo que la agresión había partido de los comunistas tirotearon a un grupo de estos, entablándose una batalla campal en la que resultaron casi un centenar de muertos y heridos.

HASTA "SOLIDARIDAD OBRERA" SE DA CUENTA DEL ENGAÑO DE RUSIA

LES ABASTECIO MIENTRAS SE PAGO EN ORO Y A PESAR DE ESO CONSERVAS EN MALAS CONDICIONES

Tenerife, 5.—El periódico anarquista de Barcelona "Solidaridad Obrera", publica un editorial titulado "Lo más urgente". En él se dice que Rusia si mandó conservas y otros viveres, la

mayoría de ellos en malas condiciones, fué mientras se le pagó en buena moneda. En oro. Lo más urgente—agrega—es que se vea claro el negocio jurídico de Moscú.

Otras noticias radiofónicas

DOS TRAGEDIAS AEREAS

Un avión particular incendiado, muriendo carbonizados sus cuatro tripulantes. También se destruyó otro avión que iba en su auxilio muriendo el piloto y un periodista

un palacio monstruo, dedicado al albergue de huéspedes distinguidos. Su presupuesto se eleva a la respetable suma de 25 millones de francos y se espera que que-

Londres, 5.—Ayer salió de Liverpool un avión particular llevando a bordo cuatro tripulantes.

HABLA PEMAN DESDE RADIO SEVILLA

Esta mañana en vista de que no se conocían noticias de él salieron cuatro aparatos en su busca, uno de ellos del periódico "Daily Express". Este avión capotó y el piloto y el periodista que le acompañaba resultaron muertos. Los otros tres aviones lograron encontrar los restos del primer aparato que había sido destruido por las llamas, pereciendo carbonizados sus cuatro tripulantes. Por el momento se desconocen las causas de ambos accidentes.

Sevilla, 5.—En al emisión de la radio local, de esta noche, pronunció unas brillantes palabras como suyas, el inspirado poeta y exímio escritor don José María Peman.

Agencia DELGADO Despachos de Aduanas.-Transportes y Consignaciones. Casa en Tetuán Cardenal Cisneros número 9

SAN JUAN DE LUZ EN MANOS SOVIETICAS

Burgos, 5. — Un señor que ha llegado a esta ciudad procedente de San Juan de Luz, dice que la mencionada ciudad francesa al igual que todas las del medio día de este país se hallan en manos de los soviets.

La ciudad — agrega — ofrece a primera vista su aspecto normal, pero las grandes industrias se hallan en manos de los marxistas y la pequeña propiedad ha desaparecido por completo.

S. S. EL PAPA COMPLETAMENTE RESTABLECIDO

Ciudad de El Vaticano, 5. — S. E. el Papa Pio XI está completamente restablecido de sus dolencias. La efección cardiaca ha mejorado mucho y las úlceras varicosas que tanto le han hecho padecer han quedado completamente cicatrizadas, por lo

que el peligro que se temió como de inminente desenlace ha desaparecido por completo. Hoy, por primera vez desde que se vió obligado a guardar cama el Santo Padre, ha reanudado sus despachos y trabajos normalmente.

DESPUES DEL BOMBARDEO POR LOS ROJOS A UN ACORAZADO INGLES

HAN PUESTO LA TORPE DISCULPA DE HABERLE CONFUNDIDO CON UNO DE LOS BARCOS NACIONALES

Londres, 5.—Los círculos políticos comentan desfavorablemente la respuesta dada por el Gobierno rojo de Valencia a la reclamación hecha por el embajador británico en la ciudad del Turia, por haber arrojado tres bombas sobre el acorazado "Royal", unos aviones rojos. El desgobierno valenciano ha dicho que sus pilotos confundieron al acorazado inglés con

el "Canarias" de la flota nacionalista. Los periódicos ingleses de esta mañana publican las fotografías de ambos navios y aun para el ojo más torpe no hay posibilidad de confundir a uno y otro. Se cree que el Gobierno británico hará una nueva reclamación al de Valencia en tonos más enérgicos que la primera.

DR. CANO TORRES Jefe de la sección clínica de la sala de Dermatología del Hospital de Granada Especialista en piel, sífilis y venéreo Ha establecido en Ceuta su clínica en la Plaza Africa núm. 12, pral. izqda. Consulta de 5 a 9 Teléfono 5-4-7

EL CONSUL ROJO DE CASABLANCA Y SU ACTUACION DE TIPO MARXISTA

El bloque de los antipatriotas funciona en la llamada Casa de España

Sevilla, 5.—Se conocen detalles sobre la actuación del mal llamado consul de España en Casablanca, al servicio del "desgobierno" rojo de Valencia, que está basado en persecuciones inicuas en contra de los connacionales que residen en aquella ciudad de la zona francesa de Marruecos. Bajo el amparo de la Casa de España, funciona el bloque marxista, que ha impuesto las condiciones siguientes, como normas estatutarias de dicho centro.

FUERZAS MILITARES DE MARRUECOS ESTADO MAYOR

Orden General del día 4 de febrero de 1937

S. E. el Generalísimo en Orden General del Ejército Nacional del día 30 de Enero de 1937, dispone lo siguiente: "La Radio Nacional de Salamanca, al servicio de la Causa Nacional, dará la hora oficial tres veces al día, a las 14, 23 y 24 horas, con arreglo a las observaciones del Observatorio de San Fernando.

Dicha hora oficial deberá recibirse en los Cuarteles Generales y registrá para las operaciones militares. Lo que de Orden de S. E. se publica en la General de este día para conocimiento y cumplimiento. El Teniente Coronel, Jefe de Estado Mayor, Arsenio Viveros".

Primera.—Todos los españoles deberán solicitar por escrito su inscripción. Segunda.—Se calificarán como admitidos o rechazados por facciosos. Tercera.—Los facciosos no serán reconocidos como españoles. Cuarta.—Los comprendidos en el párrafo anterior serán borrados en su inscripción del registro civil del Consulado, así como sus hijos y demás familiares.

Con esta breve información queda destacada la nefasta labor de ese representante del gabinete marxista en Casablanca.

UN PALACIO EN PARIS PARA RESIDENCIA DE LOS HUESPES DES DISTINGUIDOS

Será construido en el Bosque de Bolonia

Paris, 5.—El Gobierno francés ha acordado la construcción de

ENRIQUE OSTALE Cirujía General Consulta de 4 a 5 Soberanía Nacional, 11 Teléfono, 519 CEUTA

SUS MERCANCIAS serán entregadas con rapidez y seguridad con Bómbolas a LA VALENCIANA, S. A. Solicite V. la nueva tarifa de mercancías.